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Artesanato, Antiguidades, Gastronomia, 
Cultura e Lazer da Praça da Liberdade, e dá 
outras providências.

José Police Neto, Presidente da Câmara Municipal de São Paulo, 
faz saber que a Câmara Municipal de São Paulo, de acordo com 
o § 7º do artigo 42 da Lei Orgânica do Município de São Paulo, 
promulga a seguinte lei:
Art. 1º Fica acrescida alínea ao inciso CLXXII do art. 7º, da Lei nº 
14.485, de 19 de julho de 2007, com a seguinte redação:

“Art. 7º Constituem datas comemorativas e eventos 
anuais do Município de São Paulo, devendo ser inse-
ridos no Calendário de Eventos da Cidade de São Paulo 
de que trata o Capítulo I desta lei:
...
CLXXII – primeiro sábado e domingo de agosto: o Dia 
da Feira de Arte, Artesanato, Antiguidades, Gastro-
nomia, Cultura e Lazer da Praça da Liberdade.”

Art. 2º As despesas decorrentes da aplicação da presente lei 
correrão por conta das dotações orçamentárias próprias, suple-
mentadas se necessário.
Art. 3º Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.
Câmara Municipal de São Paulo, 12 de setembro de 2011.
O Presidente, José Police Neto
Publicada na Secretaria Geral Parlamentar da Câmara Muni-
cipal de São Paulo, em 12 de setembro de 2011.
A Secretária Geral Parlamentar, Adela Duarte Alvarez

LEI Nº 15.444 DE 09 DE SETEMBRO DE 2011
(PROJETO DE LEI Nº 471/10)
(VEREADORA NOEMI NONATO - PSB)

Altera a Lei nº 14.485, de 19 de julho de 
2007, para incluir o Dia dos Jovens Cris-
tãos, a ser comemorado, anualmente, no 
segundo domingo de novembro, e dá ou-
tras providências.

José Police Neto, Presidente da Câmara Municipal de São Paulo, 
faz saber que a Câmara Municipal de São Paulo, de acordo com 
o § 7º do artigo 42 da Lei Orgânica do Município de São Paulo, 
promulga a seguinte lei:
Art. 1º Fica acrescida uma alínea no inciso CCLXXIX do art. 
7º da Lei nº 14.485, de 19 de julho de 2007, com a seguinte 
redação:

“CCLXXIX – segundo domingo de novembro: o Dia 
dos Jovens Cristãos, com a promoção e participação de 
membros designados pelo Conselho de Jovens Cristãos, 
no qual serão realizados: jogos olímpicos, acampa-
mentos e brincadeiras em geral; campanhas de orien-
tação sobre saúde, convívio social, família, respeito ao 
próximo, trânsito, higiene e limpeza; estudos da Bíblia 
e evangelização; visita comunitária a asilos e hospitais; 
arrecadação de roupas e alimentos para doação e 
distribuição de ‘sopão’ à comunidade; e campanhas de 
interesse público, com o apoio do Poder Público no que 
for possível e respeitada a conveniência e oportunidade 
da Administração.” (NR)

Art. 2º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gadas as disposições em contrário.
Câmara Municipal de São Paulo, 12 de setembro de 2011.
O Presidente, José Police Neto
Publicada na Secretaria Geral Parlamentar da Câmara Muni-
cipal de São Paulo, em 12 de setembro de 2011.
A Secretária Geral Parlamentar, Adela Duarte Alvarez

LEI Nº 15.445 DE 09 DE SETEMBRO DE 2011
(PROJETO DE LEI Nº 251/10)
(VEREADOR DONATO - PT)

Altera a Lei nº 14.485, de 19 de julho de 
2007, para incluir no Calendário de Eventos 
da Cidade de São Paulo o Dia de Combate 
ao Bullying, a ser realizado anualmente 
no dia 24 de setembro, e dá outras pro-
vidências.

José Police Neto, Presidente da Câmara Municipal de São Paulo, 
faz saber que a Câmara Municipal de São Paulo, de acordo com 
o § 7º do artigo 42 da Lei Orgânica do Município de São Paulo, 
promulga a seguinte lei:
Art. 1º Fica acrescido inciso ao art. 7º da Lei nº 14.485, de 19 de 
julho de 2007, com a seguinte redação:

“24 de setembro: o Dia de Combate ao Bullying, de-
vendo o Poder Público envidar esforços, juntamente 
com entidades públicas e privadas, para promover 
palestras e debates sobre o tema.” (NR)

Art. 2º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gadas as disposições em contrário.
Câmara Municipal de São Paulo, 12 de setembro de 2011.
O Presidente, José Police Neto
Publicada na Secretaria Geral Parlamentar da Câmara Muni-
cipal de São Paulo, em 12 de setembro de 2011.
A Secretária Geral Parlamentar, Adela Duarte Alvarez

LEI Nº 15.446 DE 09 DE SETEMBRO DE 2011
(PROJETO DE LEI Nº 252/10)
(VEREADOR AURÉLIO MIGUEL - PR)

Altera a Lei nº 14.485, de 19 de julho de 
2007, para nela incluir a Semana de Cons-
cientização sobre a Importância da Reci-
clagem de Óleos e Gorduras, de Origem 
Animal ou Vegetal e Uso Culinário, a ser 
comemorada anualmente na primeira se-
mana de março, e dá outras providências.

José Police Neto, Presidente da Câmara Municipal de São Paulo, 
faz saber que a Câmara Municipal de São Paulo, de acordo com 
o § 7º do artigo 42 da Lei Orgânica do Município de São Paulo, 
promulga a seguinte lei:
Art. 1º Acresce inciso ao art. 7º da Lei nº 14.485, de 19 de julho 
de 2007, com a seguinte redação:

“primeira semana de março: a Semana de Conscienti-
zação sobre a Importância da Reciclagem de Óleos e 
Gorduras, de Origem Animal ou Vegetal e Uso Culinário, 
tendo por objetivo estimular o Poder Público e a socie-
dade civil a realizarem campanhas educativas sobre 
o descarte, a destinação e a reciclagem desse tipo de 
óleo, evitando-se, especialmente, seu despejo direta-
mente na rede de esgoto.” (NR)

Art. 2º As despesas decorrentes da execução desta lei correrão 
por conta das dotações orçamentárias próprias, suplementadas 
se necessário.
Art. 3º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gadas as disposições em contrário.
Câmara Municipal de São Paulo, 12 de setembro de 2011.
O Presidente, José Police Neto
Publicada na Secretaria Geral Parlamentar da Câmara Muni-
cipal de São Paulo, em 12 de setembro de 2011.
A Secretária Geral Parlamentar, Adela Duarte Alvarez

cesso sobre o limite legal” - PA. 2003-0.022.380-0 - DESPACHO: 
”À vista das informações prestadas pela Sra. Procuradora Chefe 
de JUD-21, retirratifico o despacho de fl. 183, para fazer constar 
que o cumprimento da decisão deverá ser efetuado a partir de 
03.03.2010, data do trânsito em julgado.”

DESPACHOS DO SUBSECRETÁRIO ADMINISTRATIVO 
SUBSTITUTO
ADICIONAIS E SEXTA-PARTE – DEFERIDO
TC 72.001.992.02-91 – Delma Naira Azzar – 21,55%, a partir 
de 19.3.2011.
ADICIONAIS – DEFERIDO
TC 72.002.979.04-20 – Sidney Gomes da Silva – 27,63%, a 
partir de 25.8.2011.

ATA DA 2.572ª SESSÃO (ORDINÁRIA)
Aos dezessete dias do mês de agosto de 2011, às 15h10min, no 
Plenário Conselheiro Paulo Planet Buarque, realizou-se a 2.572ª 
sessão (ordinária) do Tribunal de Contas do Município de São 
Paulo, sob a presidência do Conselheiro Edson Simões, pre-
sentes os Conselheiros Roberto Braguim, Corregedor, Eurípedes 
Sales, Maurício Faria e a Conselheira Substituta Yara Nascimen-
toTacconi, o Secretário Geral Renato Tuma, a Subsecretária 
Geral Roseli de Morais Chaves, o Procurador Chefe da Fazenda 
Gianfrancesco Genoso e os Procuradores Fábio Costa Couto 
Filho e Marcia Donatti Gubert. Ausente o Conselheiro Vice-Pre-
sidente Antonio Carlos Caruso, por motivo de férias. A Presi-
dência: “Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Dispensada a 
leitura e entregues cópias, previamente, aos Conselheiros, foi 
posta em discussão a ata da Sessão Ordinária 2.571ª a qual foi 
aprovada, assinada e encaminhada à publicação.” Preliminar-
mente, a Corte registrou a presença em Plenário do Senhor Edu-
ardo Augusto A. de Faria, Estagiário do Escritório Duarte, Garcia, 
Caselli, Guimarães e Terra Advogados. A seguir, o Conselheiro 
Presidente Edson Simões deu conhecimento ao Egrégio Plenário 
do Relatório Oficial de Atividades da Presidência, no período de 
08 a 12 de agosto de 2011: Dia 08, às 09 horas – O Presidente 
Edson Simões reuniu-se com os Auditores externos, Luiz Yochi-
kawa e Rodrigo Martinez, da British Standards Institution – BSI 
e colocou o TCM à sua disposição para a realização de ava-
liação de conformidade, cujo relatório final foi concluído no dia 
09. Sobre esse assunto foi publicada a seguinte reportagem na 
intranet e na internet: TCM conquistou a recertificação na 
Norma ISO 9001 versão 2008 O Tribunal de Contas do Muni-
cípio de São Paulo conquistou a recertificação na Norma ISO 
9001 versão 2008, após a avaliação de conformidade realizada 
pelos Auditores Luiz Yochikawa e Rodrigo Martinez, da British 
Standards Institution – BSI, nos dias 08 e 09 de agosto. Na 
oportunidade, foram auditados o Processo de Gestão do Tri-
bunal de Contas e o Sistema de Gestão da Qualidade, as Coor-
denadorias de Fiscalização de Controle I, II, III, IV, V, VI e VII, a 
Supervisão 14 e a Unidade de Gestão das relações do Trabalho. 
No período da tarde, analisou processos. Dia 09, às 08 horas – 
Reunião de pauta com os Assessores do seu Gabinete. Na sequ-
ência, analisou processos. No período da tarde, reuniu-se com a 
equipe da Subsecretaria Administrativa para tratar do anda-
mento das reformas. Na ocasião, foram apresentados os ser-
viços em andamento. Dia 10, às 08 horas – Reuniu-se com o 
Subsecretário Administrativo, Wagner Dal Medico, com o Chefe 
de Gabinete da Presidência, Miguel Kirsten, com a Coordena-
dora Chefe de Contabilidade, Elaine Rúbio, com o servidor da 
Unidade Técnica de Registro Civil, Flávio Luís Manaf, e com a 
servidora da Unidade Técnica de Execução Orçamentária, Valdi-
rene Aparecida de Assis para tratar de assuntos relativos ao or-
çamento do TCM para o exercício de 2012. Às 15 horas – Pre-
sidiu a 2.571ª Sessão Plenária Ordinária. Dia 11, às 9h30min – 
Recebeu a visita do Vereador Donato para tratar de assuntos re-
lativos aos trabalhos de controle externo. No período da tarde, 
assinou documentos e realizou despachos administrativos. Dia 
12, às 09 horas – O Presidente realizou a abertura do evento 
comemorativo alusivo ao Dia dos Pais. Sobre esse assunto foi 
publicada a seguinte matéria na intranet: DIA DOS PAIS É CO-
MEMORADO NO TCM Com apoio da Presidência, a Associação 
dos Servidores do Tribunal de Contas do Município de São Paulo 
– Astcom ofereceu um café da manhã aos servidores, no dia 12 
de agosto – alusivo ao Dia dos Pais, com a presença dos atletas 
Zé Maria (ex-Corinthians), Dudu (ex-Palmeiras), Esquerdinha 
(ex-Palmeiras) e Rafael Cammarota (ex-Corinthians). Também 
esteve presente, o Secretário Municipal de Esportes, Alberto Fe-
lipe Haddad Filho. O Coral dos Servidores do Tribunal de Contas 
apresentou-se durante a confraternização. Na abertura, o Presi-
dente Edson Simões agradeceu à Presidente da Astcom, Vera 
Carrion, ao Coral, ao Maestro William Guedes, ao Secretário de 
Esportes e aos atletas. Em sua saudação, falou sobre a impor-
tância da família. “O Dia dos Pais – assim como o Dia das Mães 
– deve servir de afirmação para a importância da família”, 
falou o Presidente. “Pais e mães precisam unir-se para proteger 
os nossos jovens das drogas e da violência para que eles sejam, 
de fato, o futuro da Nação”. E acrescentou: “Não há País forte 
sem família organizada”. Dirigindo-se ao Secretário de Esportes 
e aos atletas que atualmente desenvolvem atividades espor-
tivas com crianças e adolescentes, o Presidente também agra-
deceu a todos “pelo trabalho que realizam em favor da juven-
tude”. A Presidente da Astcom fez uma breve retrospectiva da 
carreira de cada um dos jogadores presentes, que receberam 
uma homenagem alusiva ao trabalho que desenvolveram – e 
ainda desenvolvem – em favor do esporte no Brasil. O Secre-
tário de Esportes cumprimentou todos os pais e ressaltou a im-
portância do papel do esporte como lazer, como integração e 
como inclusão social. “São esses os enfoques que norteiam as 
atividades que desenvolvemos na cidade”, explicou. Em nome 
dos atletas, o jogador Esquerdinha manifestou a alegria de 
estar presente no evento. “Fomos recebidos com muito carinho 
e reconhecimento e desejamos muitas felicidades a todos os 
pais”. Rafael Cammarota falou sobre o papel importante da fa-
mília e dos esportes na vida dos jovens. “É importante que es-
tudem, que sigam os conselhos dos pais e, da nossa parte, tra-
balhamos com o esporte para apoiar as famílias na trilha de um 
futuro melhor para as crianças e adolescentes.” Para o servidor 
Edson Siqueira, a comemoração no TCM foi muito interessante. 
“A mensagem do Presidente foi muito importante e nos fez re-
fletir sobre a importância do nosso papel de pais. A presença 
dos jogadores profissionais também foi muito bacana.” André 
da Silva, do Núcleo de Tecnologia da Informação, considerou a 
comemoração um momento de confraternização e elogiou a ini-
ciativa de convidar os atletas. “Pai e futebol tem tudo a ver. Foi 
uma homenagem muito agradável.” Ao final do evento, a As-
tcom realizou sorteio de brindes entre os servidores presentes 
na comemoração. Às 9h30min – O Presidente, acompanhado do 
Subsecretário de Fiscalização e Controle, Luiz Camargo e do En-
genheiro Marcos Vicente Sanches, recebeu a visita de cortesia 
do servidor do TCE do Paraná e Vice-Presidente do Instituto Bra-
sileiro de Auditoria de Obras Públicas – Ibraop que, na oportuni-
dade, apresentou as atividades do Instituto. Às 10h30min – Re-
cebeu a jornalista do Jornal Agora S. Paulo (grupo Folha), 
Adriana Ferraz, pesquisadora sobre questões municipais, espe-
cialmente aquelas relativas às áreas de transportes e educação. 
Às 11h30min – O Presidente, acompanhado do Subsecretário 
Administrativo Wagner Dal Medico, e do Chefe de Gabinete da 
Presidência, Miguel Kirsten, reuniu-se com representantes da 

locadora de veículos Locamerica. No período da tarde, realizou 
reuniões internas para discutir os relatórios de atividades sema-
nais das várias áreas do Tribunal. A seguir, a Presidência sub-
meteu à apreciação do Egrégio Plenário o processo TC 
2.048.11-15 – TCMSP – Orçamento-programa referente ao 
exercício de 2012 “Com a presença dos Senhores Conselheiros 
Eurípedes Sales, Roberto Braguim, Corregedor, e Maurício Faria, 
o Egrégio Plenário aprovou, à unanimidade, a proposta orça-
mentária deste Tribunal para o exercício de 2012, elaborada 
pelo Grupo de Planejamento desta Corte de Contas, constituído 
pela Portaria TCMSP 219/2011, de conformidade com o Manual 
de Elaboração da Proposta Orçamentária 2012 estabelecida por 
Sempla/SF, com a Lei Municipal 15.415/11 e Portaria Intersecre-
tarial 002/SEMPLA/SF/2011, bem como solicitou à Sempla a in-
clusão de artigo, no projeto de lei orçamentária, que autorize 
este Tribunal a suplementar, por ato próprio, dotações deste Tri-
bunal ou de seu Fundo Especial, quando os recursos forem pro-
venientes de anulação total ou parcial de suas dotações orça-
mentárias, assim como de excesso de arrecadação ou superávit 
financeiro apurado no Balanço Patrimonial de Fundo, a exemplo 
do critério adotado pela Câmara Municipal de São Paulo, con-
forme disposto no artigo 12 da Lei Municipal 15.356/10. Au-
sente o Conselheiro Vice-Presidente Antonio Carlos Caruso, por 
motivo de férias. Impedida a Conselheira Substituta Yara Nasci-
mento Tacconi, nos termos do artigo 18 do Regimento Interno 
desta Corte.” Prosseguindo, o Conselheiro Presidente 
Edson Simões expressou-se como segue: “Com satisfação, 
saúdo a Doutora Yara Nascimento Tacconi, que ocupa, neste 
Plenário, o cargo de Conselheira, em substituição ao Nobre 
Conselheiro Vice-Presidente Antonio Carlos Caruso, que se en-
contra em gozo de merecidas férias. A Doutora Yara iniciou suas 
atividades nesta Corte em 2001, ocupando cargos de destaque, 
como o de Chefe de Gabinete e Chefe de Gabinete da Presi-
dência. Muito atuante, atenciosa, prestativa, capaz, pesquisa-
dora, sempre se dedicou com afinco à organização de eventos 
de grande repercussão neste Tribunal e neste Plenário. Este Pre-
sidente, em nome do Colegiado, augura votos de muito sucesso 
à Nobre Conselheira. Sucesso, Doutora Yara. Com a palavra, os 
Senhores Conselheiros para qualquer comunicação à Corte.” 
Solicitando a palavra, o Conselheiro Eurípedes Sales 
assim se manifestou: “Conselheira Yara, eu quero contar uma 
história que aconteceu por volta de 1996, aqui no Tribunal. Os 
personagens ainda estão aqui e vão se lembrar disso. Nós, na-
quela ocasião, estávamos implantando, no Tribunal, o TQM. O 
TQM prega que a transparência não consiste em você ver o que 
eu estou fazendo; consiste em você me contar o que você está 
fazendo. Você tem que me passar o que você está fazendo, 
como comunicação no TQM. Eu me recordo de que nós criamos, 
aqui no Tribunal, para que houvesse uma melhor comunicação 
entre os departamentos, os Murais da Qualidade. Cada seção 
colocava, do lado de fora, o seu Mural, com as suas metas men-
sais e semestrais. Ao final do mês, aquela seção dizia do atingi-
mento das metas ou não, das principais questões que foram 
suscitadas naquela seção, naquele período. Nós tínhamos aqui 
o Banco de Ideias, em que todos os servidores davam as suas 
ideias. E aconteceu um caso inusitado no Tribunal de Contas do 
Município de São Paulo. A moça ainda trabalha no Tribunal. Eu 
me refiro à Fabíola Francisca da Silva Kita, e todos vão se lem-
brar do que aconteceu com ela. Um dia, por volta de 6 horas da 
manhã, eu passei diante da Divisão Técnica II, e lá estava, no 
Mural da Qualidade, um documento: ‘Fabíola, os seus colegas 
da Divisão II entendem que a sua promoção’, ela havia sido re-
centemente promovida, ‘foi justa. Você já era merecedora desta 
promoção há muito tempo, mas, por justiça, agora, você foi pro-
movida. Assinado, todos os colegas de seção.’ Não era comum 
no Tribunal, nem no serviço público, porque, no Tribunal e no 
serviço público, quando um era promovido, o outro falava: ‘E 
por que não fui eu, no lugar dele? O que ele tem que eu não 
tenho? Eu estou aqui, afinal de contas, antes dele. Eu vim 
antes.’ E veja como isso me chamou a atenção. A Fabíola pro-
movida e os colegas de seção dizendo o seguinte: ‘Fabíola, 
tarda mas chega. Você foi promovida, Fabíola.’ E lá estava a as-
sinatura dos vinte, trinta colegas de trabalho da Fabíola. Tenho 
a certeza, Conselheira Yara Tacconi, de que, neste instante, oito-
centos servidores estão subscrevendo o seguinte documento: 
‘Yara Tacconi, tarda, mas chega. Você hoje é Conselheira do Tri-
bunal de Contas do Município de São Paulo.’ Muito obrigado, 
Senhor Presidente.” De posse da palavra, o Conselheiro 
Maurício Faria pronunciou-se nos seguintes termos: “Se-
nhor Presidente, eu queria, também, me somar aos cumpri-
mentos à Doutora Yara Tacconi. É uma pessoa que tem essa 
condição especial, uma pessoa profissionalmente reconhecida e 
querida por todo o Tribunal de Contas. É muito presente para 
todos nós. A figura da Doutora Yara me lembra uma situação 
que nós vivíamos na Câmara Municipal, quando eu era Vere-
ador, em que havia um certo consenso, entre os vereadores, de 
que, além daqueles que tinham mandato de vereador, havia um 
certo número de funcionários da Câmara Municipal, de Asses-
sores de bancada em especial, que tinham uma grande partici-
pação na preparação das tomadas de decisão pelo Plenário da 
Câmara, e que, a título de convivência, eram tratados como se 
fossem, de certa maneira, vereadores. Participavam diretamente 
da atividade do Plenário, assessorando, dando informações, lan-
çando abordagens que enriqueciam, sobretudo, a relação entre 
os líderes de bancada e o processamento das matérias no Ple-
nário da Edilidade. Então, há, nas instituições, no processo de 
tomada de decisão, um determinado tipo de funcionário que 
tem essa característica: ele, embora não esteja, habitualmente, 
entre os tomadores de decisão, tem uma participação muito di-
reta na preparação das deliberações. Hoje, há esse dado novo: a 
Doutora Yara passa a ser tomadora de decisão. Mas é sabido 
que, pelas suas qualidades, pelo seu empenho, ela tem partici-
pado, inclusive, de uma série de processamentos de matérias 
que preparam a decisão do Pleno. Mais recentemente, é sabido, 
o Conselheiro Antonio Carlos Caruso deu a ela a incumbência 
de estudar aquela matéria sobre adiantamentos, e, como 
sempre faz, a Doutora Yara se dedicou, pesquisou, produziu ele-
mentos em um trabalho coletivo, mas em que o empenho dela 
foi de uma contribuição muito especial. Naquele trabalho, como 
é sabido, depois também ocorreram contribuições muito enri-
quecedoras do Gabinete do Conselheiro Roberto Braguim, e se 
chegou a uma síntese, que teve contribuição, em especial, dos 
dois Gabinetes, e, no caso do Gabinete do Conselheiro Antonio 
Carlos Caruso, um empenho e uma dedicação muito grande da 
Doutora Yara. Há, também, a circunstância de que, por uma 
razão de proximidade geográfica, o meu Gabinete tem um con-
tato muito próximo com o Gabinete do Conselheiro Antonio 
Carlos Caruso, e o meu Gabinete todo gosta muito da Doutora 
Yara, tem nela uma referência importante, eu insisto, não só por 
qualidades profissionais, técnicas, de desempenho, mas também 
pelo trato pessoal. É uma pessoa de um trato pessoal especia-
líssimo. Uma pessoa muito querida. Então, parabéns, Doutora 
Yara. É uma satisfação grande estar aqui, convivendo com a Se-
nhora, como Conselheira do Tribunal de Contas do Município de 
São Paulo.” Ao ensejo, o Conselheiro Corregedor Roberto 
Braguim acrescentou: “Senhor Presidente, eu também gos-
taria de me somar aos demais colegas, parabenizando a Dou-
tora Yara, desejando-lhe muitas felicidades nesta temporada de 
substituição ao Conselheiro Antonio Carlos Caruso, e dizer, 
também, parafraseando Vossa Excelência, que a Conselheira 
Yara foi a grande responsável pelos grandes eventos jurídicos 

AGENDA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO 
DIA 14 DE SETEMBRO DE 2011 - QUARTA-FEIRA
09:00 – 10:00 horas
Fórum de Educação Infantil (FEI) das Entidades Conveniadas 
do Município de São Paulo
Salão Nobre - 8° andar
Vereador Paulo Frange - PTB
09:00 – 11:00 horas
Reunião Ordinária da Comissão Extraordinária Permanente 
do Meio Ambiente
Sala Sérgio Vieira de Melo - 1° SS (“Sala A”)
Vereador Natalini - PV
10:00 – 13:00 horas
Reunião Ordinária da Subcomissão da COPA 2014
- Comissão Permanente de Política Urbana, Metropolitana e 
Meio Ambiente
Plenário 1° de Maio - 1° andar
Vereador Paulo Frange - PTB
11:00 – 13:00 horas
Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Finanças e 
Orçamento
Auditório Prestes Maia - 1° andar
Vereador Antonio Carlos Rodrigues - PR
11:00 – 14:00 horas
Reunião Ordinária da Subcomissão para Avaliar a Formali-
zação da “Feira da Madrugada”
- Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Legislação 
Participativa
Sala Sérgio Vieira de Melo - 1° SS (“Sala A”)
Vereador Adilson Amadeu - PTB
13:00 – 14:00 horas
Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Política Ur-
bana, Metropolitana e Meio Ambiente
Auditório Prestes Maia - 1° andar
Vereador Paulo Frange - PTB
13:00 – 14:00 horas
Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Trânsito, 
Transporte, Atividade Econômica, Turismo, Lazer e Gastro-
nomia
Plenário 1º de Maio - 1º andar
Vereador Gilson Barreto - PSDB
13:00 – 15:00 horas
Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Saúde, Pro-
moção Social, Trabalho e Mulher

Salão Nobre - 8° andar
Vereadora Juliana Cardoso - PT
14:00 – 15:00 horas
Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Educação, 
Cultura e Esportes
Sala Tiradentes - 8º andar
Vereador Claudio Fonseca - PPS
14:00 – 15:00 horas
Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Constituição, 
Justiça e Legislação Participativa
Auditório Prestes Maia - 1° andar
Vereador Arselino Tatto - PT
14:00 – 15:00 horas
Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Adminis-
tração Pública
Sala Sérgio Vieira de Melo - 1° SS (“Sala A”)
Vereador Eliseu Gabriel - PSB
15:00 – 17:00 horas
Visita de Alunos da Escola Municipal do Ensino Fundamental 
Padre Leonel Franca (Jaraquá)
Sala Oscar Pedroso Horta - 1° SS (“Sala B”)
Vereador José Police Neto - Presidente
Centro de Comunicação Institucional (CCI-1 Equipe de 
Eventos)
15:30 – 18:00 horas
Reunião com os Voluntários do Movimento Voto Consciente
Sala Sérgio Vieira de Melo - 1° SS (“Sala A”)
Vereador José Police Neto - Presidente
19:00 – 22:00 horas
Encontro com a Ordem dos Advogados do Brasil (OAB – SP) 
para a Entrega do Prêmio Doutora Maria Immaculada Xavier 
da Silveira
Auditório Prestes Maia - 1° andar
Vereasor José Police Neto - Presidente
19:00 – 22:00 horas
Sessão Solene para a Entrega da Salva de Prata à Guarda 
Civil Metropolitana da Cidade de São Paulo
Salão Nobre - 8° andar
Vereador Abou Anni - PV

TRIBUNAL DE CONTAS
Presidente: Edson Simões

PORTARIAS EXPEDIDAS PELO SUBSECRETÁRIO 
ADMINISTRATIVO
271/2011 - Designando Viviane Matsuda Tsuchiya, reg. TC 
20.142, para substituir Andreza Faucon Colombini Faga-
nelli, na Função Gratificada de Supervisor de Unidade Téc-
nica de Aposentadoria e Pensões, FG-3, constante do anexo 
IV, tabela “A”, da Lei 13.877/2004, por motivo de férias, a 
partir de 17.10.2011.
272/2011 - Designando Milene Bariatto Andrade Fontes 
Martins, reg. TC 535, para substituir Valdirene Aparecida de 
Assis, na Função Gratificada de Supervisor da Unidade Téc-
nica de Execução Orçamentária, FG-3, constante do anexo 

IV, tabela “A”, da Lei 13.877/2004, por motivo de férias, a 
partir de 13.10.2011.
273/2011 - Designando Paulo Roberto França Castanho, 
reg. TC 617, para substituir Flávio Luis Manaf, na Função 
Gratificada de Supervisor da Unidade Técnica de Registro 
Contábil, FG-3, constante do anexo IV, tabela “A”, da Lei 
13.877/2004, por motivo de férias, a partir de 12.9.2011.

DESPACHO DO PRESIDENTE
TC 72.000.692.03-01 – Interessado: JOSÉ ROBERTO MAS-
TROENI E OUTROS - OBJETO: Ação ordinária com pedido de 
tutela antecipada cujo objeto é a cessação dos descontos nos 
vencimentos dos impetrantes, referentes ao código “500 – ex-


